

Read Me

System Software 9.1.8 Patch 2 hybrid

Deutsch Die folgenden Fehler sind behoben worden:

1.1 Erste Schritte - Falsche Eingabe möglich

(ID 18594)

Bei der Grundkonfiguration des Geräts über den Assistenten "Erste Schritte" war es möglich, eine unpassende Gateway-IP-Adresse einzugeben. Die Eingabe wurde nicht überprüft, und es kam zu keiner Fehlermeldung.

1.2 System - Sporadischer Neustart

(ID 18577)

Es konnte zu einem Neustart des Geräts mit Ausgabe eines Stack Traces auf der Konsole kommen.

1.3 Telefonie - Ansage gestört

(ID 16737)

Es konnte vorkommen, dass am FXO-Anschluss bei einem Abwurf mit Ansage die Ansage verzerrt wiedergegeben wurde. War der Fehler einmal aufgetreten, wiederholte er sich.

1.4 Telefonie - Belegausdruck nicht möglich

(ID 18592)

In der Hotelapplikation kam es beim Ausdruck der Verbindungsdaten zu einer Fehlfunktion: Das entsprechende Popup-Fenster öffnete sich, blieb aber ohne Inhalt, so dass ein Ausdruck nicht möglich war.

English The following errors have been corrected:

1.1 First Steps - Wrong input possible

(ID 18594)

During the basic configuration of the device via the assistant "First Steps", it was possible to enter an incorrect gateway IP address. The entry was not verified and there was no error message.

1.2 System - Sporadic reboot

(ID 18577)

The device rebooted sporadically. A stack trace was issued on the console.

1.3 Telephony - Announcement distorted

(ID 16737)

If there was a call rerouting with an announcement configured on an FXO connection, the announcement was occasionally distorted. Once the error had occurred, it occurred repeatedly.

1.4 Telephony - Connection printout not possible

(ID 18592)

It could happen that printing connection data from the hotel application was not possible: The printing pop up window opened but remained empty.